

Musik ist die beste Gottesgabe

Das gemeinsame Tanzen der Kinder der unverbindlichen Übungen „Musik aktiv“ und „Spielmusik“ macht den Mädchen und Buben große Freude. Besonders in der Adventzeit oder während der Ballsaison ist das spirituelle Erlebnis beim Tanz zu schönen Melodien groß.

Viel Wärme und Herzensfreude kann im Tanz Ausdruck verliehen werden. Die Kinder warten auf die ersten Takte, wollen die erlernten Schritte ausprobieren und die Seele „fliegt“ mit. Die erwartungsvollen Kinderaugen, der konzentrierte Blick, die Freude im Gesicht erwärmen das Herz und lassen es strahlen.

Mit beschwingtem, sehr gutem Gefühl gehen sowohl die jungen Tänzer und Tänzerinnen als auch wir Lehrerinnen nach unserer Musikstunde nach Hause. Musik und Tanz beflügeln die Herzen und verbinden sie, zumindest für die Zeit des Musikerlebnisses.

VL Christine Felderer

VL Andrea Hardt



